



# とびっく NEWS & REPORT

## 4 がつ



熊本市民スポーツフェスタ  
冬季大会が熊本市総合体育館・  
青年会館をはじめとした4施  
設で開催されました。  
熊本市総合体育館 青年会  
館では、室内ミニサッカーが  
行われ、高校生以上で  
構成された6チーム  
で熱戦が繰り広げら  
れました。

予選リーグ1位の  
DA☆HONDA<sup>30.6</sup>と  
日吉スポーツクラブ  
Bで行われた決勝戦  
は、1対1の引き分  
けとなりPK戦に突  
入しました。その結果、  
日吉スポーツクラブ  
Bが4対3で優勝し  
ました。  
南部総合スポー  
ツセンターでは、小  
生のふっせんバレー  
ボールが行われまし  
た。  
近隣校区はもと  
より市内各地から24  
チームが参加しました。午前  
は予選リーグ、午後は上位グ  
ループでの決勝リーグ 優勝  
決定戦が行われました。  
子ども達が楽しそうにプレー  
をし、どよみ飛んでいくかわ  
からないふっせんを必死に追

## 熊本市民スポーツフェスタ冬季大会 2月12日(日)



いかけまわす姿もみられ、熱  
戦を繰り広げていました。  
時には、力強いアタックのは  
ずみでふっせんが割れてしま  
うほどでした。優勝決定戦は  
ドンタコスチームとミニマ  
ラソン

コチームの対決となりました  
た。接戦の末、ドンタコスチ  
ームが優勝しました。  
アカアドームくまもとでは、  
屋外でミニ駅伝とミニマラソ  
ンが行われました。寒風吹き  
すさぶ中でのレースとなりま

した。  
ミニ駅伝のふれあいの部で  
は、親子でたすきをつなぎ、ま  
た、親子が手をつないで仲良  
く走るほほえましい光景がみ  
られました。

ミニマラソンでは、  
それぞれのペースで完  
走を目指し、記録に挑  
戦していました。

託麻スポーツセンター  
では、スポーツチャン  
バラとミニスポーツ  
体験が行われました。  
スポーツチャンバラで  
は、基本の動きを学び  
ながら楽しく体験し  
ていました。

また、ニュースポー  
ツ体験では、簡単なよ  
うに見えて、なかなか  
うまくいかなかったり  
しながらも、何度も挑  
戦していました。

熊本市民スポーツフェ  
スタは、市民誰もが気  
軽にスポーツに親し  
むことができるよう市民総参  
加型のスポーツイベントとし  
て、年に4回 春夏秋冬 開  
催されています。

皆さんも参加してみませ  
んか？



### 金メダリストに会いに行こう スポーツ講演会 & トークショー

2月4日(土)  
熊本市総合体育館・青年会館ホール

2月3日～5日に全日本社  
会人体操競技連盟選抜熊本強  
化合宿が行われ、その一環と  
して講演会とトークショーが  
ありました。金メダリストを  
間近に見ようと、多くの方が  
訪れました。

第1部は、体操ニッポン復活  
の軌跡という演題で、塚原光  
男さん 全日本社会人体操競  
技連盟理事長が講演しました。  
塚原さん自身の3大会連続  
オリンピック出場時の体験を  
織り交ぜながら、2004年の  
アテネオリンピックで、体操男  
子で団体金メダルを獲得する

までを身振りを交え熱く語ら  
れました。  
第2部のトークショーでは、  
塚原さんとアテネオリンピック  
クメダリストの塚原選手、  
米田選手、水鳥選手、中野選手  
など6人が登場しました。  
体操を始めたきっかけやオ  
リンピックでの様々なエピソード  
をリラックスした雰囲気の中  
紹介してくれました。

最後にこれからの目標や北  
京オリンピックに向けた思い  
を力強く語り、来場者の大き  
な拍手に応えていました。



総合体育館  
崎村 主事

### 県スポーツ優秀大賞 受賞

熊本市総合体育館・青年会館勤務の崎村公貴  
主事(写真)が昨年の岡山国体の重量挙げ(スナ  
ッチ)で優勝しました(12月号に掲載)。  
この活躍により、県スポーツ優秀大賞を受賞し、  
2月28日に表彰されました。